



第2学年通信 21/10/14 No13  
タイトルデザイン

## 2学期スタート

本日から2学期がスタートしました。生徒一人一人1学期の振り返りをもとに、2学期の目標を定めてのスタートだと思います。どんな2学期になるのか楽しみでなりません。

### 2学期の主な行事予定

10月	11月	12月	1月	2月	3月
市新人戦 始業式 体育祭	避難訓練 環境浄化 教育相談	中間考査 科学館実習 職場体験代 替行事 冬季休業	お正月 実力テスト	期末テスト	3年生を送 る会 卒業式 終了式 離任式
3年実力テ スト	3年中間テ スト		私立高推 薦 入試	私立高入試	公立高入試

1学期の通信票の結果を踏まえ、2学期の学習や行事への取組に対してどのようにすれば自身の成長につながるのかを2学期のスタート時点で考えていくことも大切です。

### 体育祭実行委員紹介

2年1組	■■■■■
	■■■■■
2年2組	■■■■■
	■■■■■
2年3組	■■■■■
	■■■■■
2年4組	■■■■■
	■■■■■
2年5組	■■■■■
	■■■■■

### 身だしなみに留意

よく「中学生らしく」という表現に「あいまいで分からない」と言われます。多様な価値観が溢れる現代ではまったくその通りです。校則は時代に合わせ変化していった当然だと思います。しかし、人に不快感や違和感を与えないようにすることは大切です。そこで「身だしなみ」は重要となってきます。「身だしなみ3原則」をご存知でしょうか？それは「清潔感+機能性+調和」だそうです。ある意味「中学生らしく」とは「身だしなみ」と同義であるとも言えるのではないのでしょうか。台中の2年生では以下の2点が気になります。成長に伴い「上靴の踵がつぶれている」「爪が長い」いずれも「身だしなみ3原則」に合致していないのではないのでしょうか。ご家庭で話題にしてみてください。

本日の2学期始業式で、学年代表として堂々と発表した■■■さんの言葉を紹介いたします。

## 2学期の抱負

1学期を振り返って、私は「努力をし足りなかった」と思います。そう思うのは2つのできごとからです。

1つ目のできごとは、野外活動です。私は自主研修の班長でした。しかし、班のみんなに助けられてばかりでした。澁谷先生がおっしゃる「リーダーはみんなを支えて、つくりあげるものだ」という言葉の意味は十分理解しています。ですが、いざリーダーと言われるとそう上手くはいきませんでした。私の下調べが足らず、道に迷いそのせいでみんなを急がせてしまいました。この野活での経験で、「みんなのための努力をし足りなかった」と痛感しました。

2つ目のできごとは、中間テスト等の定期テストです。2年生になってから授業内容やテスト内容が難しくなりました。特に数学は私の苦手科目で、今までのテストでは平均点を下回ることが何回かありました。一生懸命勉強をしてもなかなか上がらない成績にととても苦労しました。母からも「数学が足を引っ張っている」「入試にひびく」などと言われる始末です。この苦い経験で、「自分のための努力をし足りなかった」とまたもや痛感しました。

今日から始まる2学期は、「自分のための努力」と「みんなのための努力」を心がけて、残りの2年生の生活を豊かなものにしていきたいです。

2年生のみなさん「継続は力なり」と言います。様々な努力をし続けることを目標に、みんなで支え合い、素晴らしい学期にしていきたいです。

2年生代表

## 台原中学校の新リーダー決まる！！

10月4日（月）に生徒会役員選挙が行われました。前週には、学年集会を行い松本先生から選挙の歴史と意義、やり方を教わりました。その甲斐あってか生徒一人一人真剣な面持ちで投票を行っていました。以下に結果をお知らせいたします。

生徒会長



副会長



他の立候補した生徒も選挙戦を一生懸命戦いました。今後は新執行部誕生・新生徒会スローガンの設定と進んでいきます。是非、主体的な生徒会執行部の活動で、更に台原中を発展させて欲しいと思います。